



新発田菖城 ライオンズクラブ

新発田菖城ライオンズクラブ国際協会333-A地区2R-1Z 2009年10月1日発行 No.102



第四十一代、 菖城LC会長に就任して

会長 L・府川 和吉

菖城LC第四十一代会長として、一言ご挨拶申し上げます。

昨年は四十周年と言う大きな節目の年でもあり、希

に見る多忙な一年間でした。バブルが崩壊して長びく不況の中、更にアメリカに端を発した世界不況は我が国に於いても百年に一度とも言われる大不況ともなり、私共でも数名の会員を失う結果になったのもこの不況の影響が大なるものがある様に思えます。今年度は改めて会員の増強、出席率の向上等、会長としての責任の重大さを肝に銘じております。ここ数年会員の減少が続いております。これをどこかで歯止めしなくてはなりません。昨年度は新しい会員募集のパンフレットも出来上がり少しづつでも前向きに行動を起こして参りました。何としても皆さんのお力添えの元で会員増強に結果を出していきたいと思っております。

昨年度末五月には、群馬での複合大会、三役スクー
ル、又六月には新旧の諮問委員会等、徐々に新年度の七月が近づくにつれ会長としての自覚の念を深めてまいりました。又、欠くことの出来ないことの中に五役・七役更に全会員の皆さんからの一層のご指導とご鞭撻をお願いし乍ら、一步一步前に進んでいかなければと思っております。

今年度ガバナー方針の「集いて、語り、誠の奉仕」となりましたが、「楽しい例会、全員参加で、心の奉仕」が私の会長方針として、これに向かって邁進して行きたいと思っております。

これからは、更に歴史と文化の街新発田市へ地元に着した奉仕活動に向かって邁進して参りたいと思っております。最後になりますが、会員皆様のご多幸を記念し、会長就任の挨拶といたします。